

MÉAULTE

Un combat de pongistes fratricide en finale



Alexandre et Guillaume Secq ont dominé la rencontre samedi 5 mars.

Fidèles participants, Guillaume et Alexandre Secq ont une nouvelle fois imposé leur suprématie au tournoi de tennis de table organisé par le club local, le Ping-pong club, samedi 5 mars après-midi dans la salle polyvalente.

Quatorze joueurs seniors se sont inscrits pour le tournoi en simple. Les deux frères, Guillaume et Alexandre, ex-joueurs albertins, aujourd'hui licenciés au club de Villers-Bretonneux, se sont retrouvés en finale. Le premier a battu le deuxième par 3 sets à 0 à l'issue de très beaux échanges. Pour la troisième place, Valentin Billard a battu Sébastien Ducamp.

Dans le tournoi en double, Alexandre Secq et Michel Quillier ont battu en finale Guillaume Secq et Jean-Michel Fournier sur le score de 3 sets à 2.

Dans la matinée, 11 enfants ont participé au tournoi. Quentin Goubet a remporté toutes ses rencontres.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)